
Pièces 6 Pièces

Superficie 210 m²

Référence W-0483X4

Prix 2 380 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Paris  XVI  -  Trocadéro  -  Georges  Mandel  -  Appartement  familial  6  pièces

Engel&Völkers vous présente ce bel appartement familial et de réception de 210 m²

carrez, avec parquet, moulures et cheminées, lumineux et sans vis-à-vis. Situé au

premier étage d'une belle copropriété standing avec gardien, vous serez séduit par

les beaux volumes de ce bien et par son calme. Il  se compose comme suit :  une

galerie d'entrée, une double réception , une salle à manger, 3 belles chambres, 1

bureau, une cuisine dinatoire, 2 salles de bain avec WC et 2 salles d'eau dont l'une

avec WC. Possibilité d'une 4e ...

Paris  XVI  -  Trocadéro  -  Family  Apartment  6  roomsEngel&Völkers  presents  this

beautiful  classic  210 m²  apartment,  with  parquet  floors,  moldings,  and  fireplaces,

bright and with no overlook. Located on the first floor of a beautiful condominium,

you will be charmed by the spaciousness of this property.It is composed as follows:

an entrance, a living room, a dining room, 3 bedrooms, 1 office, an eat-in kitchen, 2

bathrooms with WC, and 2 shower rooms, one of which has a WC.A service room

of 9.93 m² as well as parking are available at an additional cost. 2 cellars complete

this property.Janson de ...

ENGEL & VÖLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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